
本报讯 5 月 23 日，县委常委、统战部

长、县工信科局负责人申东明先后来到江河

生物质能发电有限公司、山西鸿德义废弃资

源综合利用有限公司、中信机电供电公司调

研企业生产经营、项目谋划情况，深入了解

企业所思所需所盼，帮助解决实际困难，助

力企业“轻装上阵”。

每到一处，申东明都实地查看企业经营
运行、发展规划、项目谋划等情况，并召开座

谈会，重点围绕企业当前面临的实际困难问

题、重点项目谋划、今后发展规划等情况进
行交流，收集企业诉求，研究相关措施，现场

提出指导性意见，鼓励企业坚定发展的信心

和决心。

申东明要求，各企业要提前谋划、做好

准备，抓住各个行业发展趋势，引进先进生

产加工技术，扩大生产经营规模，为全县经

济高质量发展注入新动能。各乡镇、相关部

门要主动靠前服务，精准施策，发挥“店小

二”精神，在项目审批、资金扶持等方面为企

业提供“亲人般、亲情化”的服务，聚焦企业

发展的痛点、堵点、难点问题精准施策，及时

研究解决突出问题，推动各项惠企纾困政策

落地见效，不断增强经济发展的动力活力。

同时要不断加大项目谋划和争取力度，强化

要素保障，全力以赴推动重大项目建设提速

增效，为全县经济社会高质量发展提供强力

支撑。

申东明到企业走访调研生产经
营项目谋划情况

付晓霞到我县督导调研“双十
工程”和黄河流域相关工作

本报讯 5 月 25 日，运城市黄河促进中

心党组书记、主任付晓霞一行到我县督导调

研“双十工程”和黄河流域相关工作，县委常

委、统战部长申东明，县委常委、政府副县长

马辉等参加。

付晓霞一行先后到涑水河绛县城区段

生态治理工程项目现场、中科晶新型半导体

材料砷化镓产业基地、绛县经济开发区山西

龙纤特种纤维有限公司、涑水河源头等地，

通过实地查看、听取汇报的方式，详细了解

涑水河流域绛县段生态保护和高质量发展

“十大工程”项目进展情况。

付晓霞对绛县“双十工程”进展取得的

成绩表示肯定。她强调，绛县要认真贯彻落

实习近平总书记关于推进黄河流域生态保

护和高质量发展座谈会重要讲话精神，持续

加大生态保护力度；要牢牢把握共同抓好大

保护、协同推进大治理的战略导向；要做好

涑水河源头保护及治理工作，因地施策，促

进文化产业发展与沿黄乡村振兴统筹联动；

要发散思维、延伸项目配套，解放思想、落实

主体责任，高度重视，加强项目谋划，全力推

动黄河流域生态保护和高质量发展工作再

上新台阶。

张亚楠

县人大常委会
第十六次主任会议召开

本报讯 5 月 27 日，绛县人大常委会第

十六次主任会议召开，县人大常委会主任孙

晓主持会议并讲话，县人大常委会副主任王

述江、李彩霞、卫文静、周永平等参加会议。

会议听取和讨论了食品药品安全监管

工作情况的报告；关于食品药品安全监管工
作调研情况的报告；开展代表“三联”活动和

代表建议催办、督办工作情况报告。

孙晓指出，食品药品安全关系人民群众
的身体健康和生命安全，关系到经济发展和

社会稳定，是重大的民生问题。一要提高政

治站位。全面落实总书记提出的食品药品安
全监管“四个最严”要求，始终坚持人民至

上、生命至上，切实保障人民群众“舌尖上的

安全”。二要坚持问题导向。继续在规范经

营、强化宣传、齐抓共管、源头治理、执法办

案、共建共治方面发力，进一步加大食品安

全普法宣传力度，形成人人关心食品药品安

全，人人监管食品药品安全的良好氛围，全

力打通食品安全工作的“最后一公里”。三要

落实监管职责，加强协调配合，形成监管合

力，提升食品药品监管水平，要建立健全监

管工作机制，确保食品药品质量安全，让人

民群众吃得安全、吃得放心。

孙晓指出，本次代表“三联”活动是 2022

年“全方位推动高质量发展 -- 人大代表见
行动”主题活动的一项主要工作，通过扎实

开展“三联”活动，推动了常态化疫情防控、

基层治理能力提升、乡村振兴、农村集体经

济发展、美丽乡村建设等工作，得到了群众

的广泛认可。人事工委要及时总结代表“三

联”活动成果，积极创新方式方法、增强活动

实效，重点做好代表建议梳理、分类和转办

工作的同时，就二次人代会期间代表建议办

理工作及时向“一府两院”各承办单位进行

催办、督办，进一步加强联系指导、细化组织

协调，强化督促落实，确保代表建议按时办

理，并取得实效。

荆 苗

本报讯 5 月 23 日，运城市委统战部

副部长、市工商联党组书记、常务副主席张

建波带队到我县部分企业实地走访调研，县

委常委、统战部长、县工信科局负责人申东

明及县工商联负责人等陪同。

张建波一行先后到绛县百惠商贸有限

公司、山西瑞来工艺品有限公司、山西丕康

药业有限公司、绛县山青水秀旅游开发有限

公司等进行实地走访调研，认真听取相关负

责人的详细介绍，详细了解疫情防控期间企

业生产经营状况与企业目前发展中遇到的

问题。

张建波要求，市、县工商联要积极开展

政策宣讲，充分发挥与行业、商会、协会、民

营企业密切联系的优势，积极为企业提供政

策、人才、信息、法律等服务，要积极了解企

业诉求，与相关部门沟通协调，为企业排忧

解难。各级工商联组织作为党和政府联系服

务民营经济和民营企业家的桥梁纽带，要落

实好信任、团结、服务、引导和教育五个方面

工作，将工商联打造成非公经济之家。各民

营企业要强化政治意识，勇担社会责任，助

力“万企兴万村”发展。要用学习充实企业内

核，尤其是新生代企业家要将新的思想与新

鲜的血液融入到传统行业中，达到更高层次

的创新。县工商联要积极营造良好的营商环

境，引导企业度过三重压力，通过引进来和

走出去系列活动以商招商，形成集聚效应，

吸引在外优秀人才积极来运投资兴业，为全

方位推动运城高质量发展贡献力量。

张亚楠

张建波到我县部分企业实地走访调研

ZONG HE
综 合
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